

AMI 2012: Peugeot präsentiert 4008 und 508 Hybrid4

Peugeot bietet mit dem 4008 und dem 508 Hybrid4 während der AMI (2. - 10.6.2012) in Leipzig zwei Deutschlandpremierer. auf der AMI Leipzig Insgesamt zeigt die Marke auf dem Messestand in Halle 3 auf 1080 Quadratmetern 16 Modelle.

Im Mittelpunkt des Leipziger Messeauftritts von Peugeot steht der 208. Gezeigt wird auch der GTi Concept. Das besonders sportliches Modell auf Basis des 208 soll an den legendären Peugeot 205 GTI erinnern.

Dem Mobilitätsservice „Mu by Peugeot“ ist ein eigener Ausstellungs- und Infobereich gewidmet. Aktuell gibt es über 3000 aktive „Mu“-Nutzer. Sie können die gesamte Modellpalette – vom Fahrrad über Scooter, Pkw, Transporter bis hin zu Elektromodellen und Zubehör – in Anspruch nehmen. In Deutschland wird der Mobilitätsservice derzeit an 16 Standorten angeboten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Peugeot 4008.



Peugeot 508 Hybrid4.
Peugeot GTi Concept.

